

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 9 de febrero de 2021

A los Sres. Integrantes de la Honorable Comisión Directiva del  
Club Ferro Carril Oeste

De nuestra consideración:

En las últimas horas, los abajo firmantes, socios del Club Ferro Carril Oeste, nos hemos enterado con sorpresa a través de los medios de comunicación de un supuesto acuerdo con un tercero ajeno a la institución para el gerenciamiento, la explotación o la gestión del fútbol profesional. Dadas las experiencias anteriores y la sensibilidad del tema, atentos tanto a los fracasos de las últimas dos décadas como a la máxima importancia que el fútbol tiene en Ferro, solicitamos den a publicidad a la mayor brevedad posible el alcance completo del acuerdo que se firmó o que se firmará a este respecto.

Agradecemos vuestra consideración.

Socios Autoconvocados de Club Ferro Carril Oeste.

Apellido y Nombre	Documento	Socio
-------------------	-----------	-------

Recibido



09/02/21